

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les États-Unis, ne reconnaissant point ni le Droit international ni les décisions prises par les Nations Unies, méprisant les réalités historiques et sociales, et décidant de transférer son ambassade à Jérusalem, a entraîné le Moyen-Orient dans le chaos et l'instabilité et a été la cause déterminante du massacre du peuple palestinien.

Nous maudissons les acteurs et leurs complices du massacre commis, dans la mentalité des Croisades, au premier quart du XXI. siècle. Il est inadmissible que l'Humanité toute entière reste muette comme une tombe face aux violations et privations permanentes depuis des dizaines d'années, des droits et des libertés fondamentales du peuple palestinien innocent, par l'Israël qui, dernièrement, s'est permis de commettre ce massacre.

Ces jours s'inscriront comme une tache noire dans l'histoire. Le peuple palestinien possède son droit de légitime défense. L'Israël -l'envahisseur- et son protecteur les États-Unis, dans un climat de violence, ont commis un terrorisme d'État et un crime contre l'Humanité envers les peuples opprimés du Moyen-Orient. Nous invitons les Nations Unies et le Tribunal Pénal International de La Haye à réagir immédiatement.

En exprimant nos profondes condoléances au peuple palestinien innocent et opprimé, nous espérons que le monde entier comprendra un jour ou l'autre, que non seulement nos frères étant martyrs en défendant leur patrie et leurs honneur ont été massacrés, mais aussi les Droits de l'humanité. Nous invitons tout être humain en son âme et conscience à s'insurger contre les responsables de ce massacre, à se dresser contre les injustices et à agir par solidarité avec le peuple palestinien. Car “ À la fin, nous nous souviendrons non pas des mots de nos ennemis, mais des silences de nos amis.”

